

学校だより



旭区赤川 3-13-47
電話 6922-2134
校長 竹本 弥生

子ども達の成長を感じて

校長 竹本弥生

ようやく、涼しい気候になりました。先日、1年生が、生活科の学習で、「秋」を探して校内を探検していました。色が変わった葉や落ち葉、花や実と、たくさんの「秋」を見つけていました。目で見るだけでなく、講堂の横の金木犀の香りからも、「秋」を感じていました。虫の声も聞こえます。（虫探しのため、学習園の雑草を抜かずにいました。見苦しいかと思いますが、もうしばらくご容赦ください。）年々、活動しやすい気候の期間が短くなってきたように感じますが、季節感を味わうことができる子どもになってほしいと願っています。

まだまだ暑さが残っていた10月11日に、念願の全校遠足に服部緑地公園へ行きました。JRおおさか東線と地下鉄で、全校で移動することができました。これまで、遠足や社会見学はバスでの移動だったので、大きな変化です。服部緑地公園では、たてわり班でオリエンテーリングをしました。班で公園内のポイントを回り、いろいろな課題に協力して挑戦するのです。初めて、広い場所で、たてわり班でのオリエンテーリングを実施するということで、教員も下見や準備に時間をかけました。今回は、「たてわり班」という異年齢での交流を大切にしたいと考え、ポイントでの課題も、班で協力が必要なものにしました。

今回の遠足では、6年生の子ども達の活躍が光っていました。途中で、トイレに行きたい低学年を気づかったり、お茶タイムを設けたり、手をつないで歩いたり。もちろん、ポイントでの指示も、ほとんどが優しく適切でした。

1年生の子ども達は、6年生が大好きです。普段から低学年に優しく接している6年生ですが、今回はリーダーとしての成長も見られ、大変嬉しく感じました。また、その6年生のリーダーシップのもと、しっかりと班で行動できた1年生から5年生までの子ども達にも感心しました。

オリエンテーリングで課題に挑戦した結果の発表と表彰を、11月の児童集会で行う予定です。その時に、班で協力できしたことや、駅や電車内でのマナーを守っていたことを褒めたいと思います。

そして、10月23日、24日に、6年生は、広島へ修学旅行に行きました。平和記念資料館を見学したり、外国の方々に平和について英語でインタビューをしたりしました。聞き取りが難しいので書いていただきました。学校で読み取り、それも含めて、新聞にまとめる予定です。子ども達は、平和の大切さや命の尊さを、改めて認識してくれたことだと思います。新聞の完成が今から楽しみです。

11月も行事が続きます。11月16日は、土曜授業で参観を行います。作品展もしておりますので、ぜひ、お越しください。同日にPTA主催の「ふれあいまつり」も実施されます。引き続き、保護者の皆様、地域の皆様のご協力、ご支援を、どうぞよろしくお願いいたします。

11月の主な行事予定

日	曜日	学校行事
1	金	ペルマーク・ブザー点検 チヨソン友の会 大宮中文化祭見学5年
2	土	
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	なわとび週間（8日まで） 秋見つけ1年
6	水	5限後下校
7	木	せいけつけんさ 委員会活動 学校保健委員会 PTA人権講演会（城北小）
8	金	チヨソン友の会
9	土	
10	日	
11	月	給食費口座振替日
12	火	
13	水	お話しすみれ
14	木	スポーツ交流会5年
15	金	作品展 チヨソン友の会
16	土	土曜授業（学習参観・作品展） ふれあいまつり
17	日	
18	月	読書週間（22日まで）
19	火	心の劇場6年 食育学習4年 まちかど号
20	水	食育学習2年
21	木	食育学習3年 たてわり清掃週間（26日まで） クラブ活動 旭区保健大会
22	金	生き物さがし4年 ふわ～らむいくえ
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	なかよしフェスタ 徴収金口座振替日
27	水	
28	木	食育学習6年 特別支援保護者懇談会
29	金	食育学習5年 チヨソン友の会
30	土	

※おさらい教室のある曜日に○印をしています。

お知らせ

作品展

各学年の児童が作成した、立体作品・絵画作品を展示しています。日時は15日（金）13:30～17:00と、16日（土）8:30～12:00に、講堂で行います。ぜひご来校いただき、子どもたちが一生懸命つくり上げた作品をご覧ください。また、地域の方の作品も展示する予定です。

学習参観（土曜授業）

1時間目は、1・3・5年の学習参観、2時間目は、2・4・6年の学習参観を行います。3時間目は、通常授業を行います。また、作品展も講堂にて開催しています。詳細につきましては、後日お手紙を配付します。

PTA主催 ふれあいまつり

土曜授業と同日に、「ふれあいまつり」を開催いたします。時間は12時30分～16時となっています。本年度も、子ども会、青少年福祉委員、ユニオンズ、青少年指導委員、スポーツ推進委員、生涯学習のみなさんとの共催となりました。子どもたちが楽しめるゲームやスポーツ、食べ物などがあります。秋の一日を、皆様と一緒に楽しく過ごしたくご案内申しあげます。ご多用とは存じますが、是非ご参加をお願いします。



なかよしフェスタ

本年度のなかよしフェスタは11月26日(火)に予定しています。学級の友だちと協力してお店を作り、たてわり班で回ります。詳細につきましては、後日お手紙を配付します。

冬季の下校時刻について

11月から下校時刻が16時となります。冬が近づき、日が暮れる時間も早くなってきます。下校後の過ごし方や遊び方について、ご家庭でもお子様と話し合うようにしてください。よろしくお願いします。

学校ホームページをご覧ください！

大阪市立城北小学校

裏面あります

